



Foto: animals-digital.de

Ein Verein stellt sich vor: «Schweizer Tierfreunde Kreta» feiern ihr Jubiläum



Unser Verein feiert dieses Jahr sein zehnjähriges Bestehen. Er ist als gemeinnützig anerkannt und geniesst Steuerbefreiung. Gemeinsam wollen wir mit Ihnen die Lebensbedingungen der Tiere auf der Insel Kreta in Griechenland verbessern.

Wir unterstützen diverse Projekte direkt vor Ort. Unser Hauptengagement ist das Finanzieren von Kastrationen und der medizinischen Versorgung der Strassen- und Tierheimtiere. Wir bezahlen Futter und bauliche Massnahmen für notleidende Tiere. Wir sind regelmässig vor Ort, helfen und überzeugen uns von den Fortschritten. Wir arbeiten zuverlässig und freundschaftlich mit anderen Organisationen zusammen, nach dem Motto «gemeinsam erreicht man mehr».

Wir sind der Meinung, dass Tierschutz nicht an der Landesgrenze enden darf. Wir wollen die Lebensbedingungen der Strassen- und Tierheimtiere verbessern. Leider sind auf Kreta Vergiftungsaktionen, Misshandlungen, Verwahrlosung und andere erbärmliche Zustände Realität. Mit unserem Einsatz wollen wir diesem Missstand im Rahmen unserer Möglichkeiten entgegenwirken. Durch unsere langjährige Tierschutzaktivität auf Kreta stellen wir täglich fest, wie wichtig unsere Arbeit ist. Unsere Projekte, die wir unterstützen, entwickeln sich positiv. Gerade jetzt, wo Griechenland in einer grossen Krise steckt, brauchen die Tiere noch dringender Hilfe.

Mit Ihrer Unterstützung können wir Kastrationen und Tierarztkosten vor Ort finanzieren. Wir können für unsere Tierfreunde Futter, Medikamente und notwendige Sachen beschaffen. Wir freuen uns über jeden Franken und setzen die Spenden verantwortungsbewusst ein. Ihre Spende ist steuerlich absetzbar. Jetzt schon danken wir für Ihre wertvolle Unterstützung!

Durch Ihre Mithilfe ermöglichen Sie es, dass einige Tiere auf Kreta ein besseres Leben haben dürfen. Wir sind uns bewusst, dass wir nicht die Welt verändern können, wenn wir aber schon nur einem Tier helfen können, so verändert sich für dieses eine Tier sein Leben. Können wir also nur einem Tier helfen, lohnt sich der ganze Einsatz.

Bitte besuchen Sie unsere Website:

www.tierfreunde-kreta.ch

Tierfreunde Kreta, c/o Barbara Metzger,

Maienrain 18, 4316 Hellikon, Tel. 079 748 60 30

Bankverbindung: Aargauische Kantonalbank

IBAN: CH37 0076 1016 1021 9114 3

BIC: KBAGCH22

Text: Barbara Metzger, Fotos: zVg

